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SITO ÀS 09:00 HORAS NA SEDE PROVISÓRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SUCUPIRA DO 

RIACHÃO-MA, NA RUA SÃO JOSÉ S/N SOB A PRESIDÊNCIA DO SENHOR VEREADOR JOSÉ 

ARTUR REIS DA SILVA E SECRETÁRIADO PELO SENHOR VEREADOR CRISTIANO ALVES 

PEREIRA, CONTINUANDO O SENHOR PRESIDENTE SOLICITA AO PRIMEIRO SECRETÁRIO 

QUE  CONFIRME  O HORÁRIO DE INICÍO DA SESSÃO E A PRESENÇA DOS NOBRES 

COLEGAS VEREADORES, COMPARECERAM 06(SEIS) VEREADORES, JOSÉ ARTUR REIS DA 

SILVA, CARMELIA MARIA OLIVEIRA LIMA,  TÂNIA SILMARA LIMA BARBOSA RIBEIRO,  

ANTONIO CARLOS DE MORAIS, FRANCISCO TÉOFILO BEZERRA E CRISTIANO ALVES 

PEREIRA. QUÓRUM LEGISLATIVO LEGAL, EM NOME DE DEUS DA LIBERDADE E DA 

DEMOCRACIA EU DECLARO ABERTA A PRESENTE SESSÃO, SOLICITO O OPERADOR DE 

MIDÍA DESTA CASA RODRIGO ROCHA, QUE FAÇA A LEITURA DA ATA SESSÃO ANTERIOR, 

A ATA ESTÁ EM DISCUÇÃO, A ATA ESTÁ EM VOTAÇÃO, E SE TODOS FOREM DE ACORDO 

QUE FIQUEM COMO ESTÃO A ATA SEGUE APROVADA POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. CONTINUANDO SOLICITO A VEREADORA TÂNIA SILMARA QUE FAÇA A 

LEITURA DO SALMO DO DIA. SOLICITO AO PRIMEIRO SECRETÁRIO QUE FAÇA A LEITURA 

DA PAUTA. DECLARO ABERTO O PEQUENO EXPEDIENTE E JÁ ENCORPORO AO GRANDE.  

ESTÁ FACULTADA A PALAVRA AOS NOBRES VEREADORES. COM A PALAVRA CARMELIA 

MARIA BOM DIA A TODOS NOBRES COLEGAS VEREADORES HOJE QUERO PARABENIZAR 

A CIDADE DE SÃO JOÃO DOS PATOS PELO OS SEUS 85 ANOS E NÓS FAZEMOS PARTE 

DESSA HISTÓRIA POR QUE É A CIDADE QUE NOS ACOLHE TODOS OS DIAS, E NA PESSOA 

DO DOUTOR ALEXANDRE QUE É O GESTOR QUE HOJE ESTAR FAZENDO UM BELÍSSIMO 

TRABALHO NAQUELA CIDADE PODEMOS ACOMPANHAR DURANTE ESSA SEMANA 

DIVERSAS INAUGURAÇÕES,  DIVERSOS BENS QUE ESTAR TRAZENDO PRA CIDADE  HOJE 

FIQUEI MUITO FELIZ COM O DISCURSO NA INAUGURAÇÃO DA PRAÇA PEDRO 

GUIMARÃES ONDE SUCUPIRA FOI SITADA POR A CIDADE NATAL DO NOSSO QUERIDO E 

ETERNO PEDRO GUIMARÃES E AÍ FAZEMOS PARTE DESSA HISTÓRIA E QUERO 

PARABENIZAR O POVO DE SÃO JOÃO DOS PATOS , DOUTOR ALEXANDRE E TODA SUA 

EQUIPE DE GOVERNO , VEREADORES EU PUDE ACOMPANHAR A SESSÃO SOLENE DE 

ENTREGA DE TÍTULO NA CÂMARA DE VEREADORES FOI MUITO BONITO ME PARECE QUE 

FORAM 32 TÍTULOS, SÃO DOS PATOS ESTAR DE PARABÉNS E  MUITO OBRIGADA. 

DECLARO ENCERRADO O GRANDE EXPEDIENTE. E ABRO A ORDEM DO DIA COM A 

PRIMEIRA DISCUSSÃO DO PROJETO DE DECRETO NÚMERO 004/2023. CONTINUANDO 

SENHOR PRESIDENTECOM A PALAVRA EU QUERO SÓ FAZER UMA CORREÇÃO ONDE A 



NÚMERAÇÃO DO DECRETO ESTAVA ERRADA E FOI FEITO A CORREÇÃO, VEREADOR TÉO 

VOCÊ NÃO ESTAVA PRESENTE NA SESSÃO PASSADA ESSE DECRETO É SOBRE O SUBSÍDIO 

DOS VEREDORES QUE O CONTADOR FEZ AÍ DEU A QUANTIDADE QUE PODE SER O 

AUMENTO NO SALÁRIO DOS VEREADORES E TEVE UMA REUNIÃO ONDE ALGUNS 

VEREADORES PARTICIPARAM E EU QUERIA QUE AGENTE DISCUTISSE HOJE E POSSIVÉL 

APROVAR HOJE PRA LIBERAR PRA DIA 20 EFETUARMOS O PAGAMENTO. ESTAR EM 

DISCUSSÃO. COM PALAVRA VEREADORA CARMELIA MARIA BOM DIA TODOS ESSA 

MATÉRIA ELA VAI SER DISCUTIDA E VOTADA HOJE? EU OBSERVANDO NO REGIMENTO 

INTERNO  DA CASA NO ARTIGO 126 TÉRA UMA ÚNICA DISCUSSÃO  AS PROPOSIÇÕES 

SEGUINTES;  OS PROJETOS DE DECRETOS OU DE RESOLUÇÕES DE QUALQUER NATUREZA 

ENTÃO HOJE JÁ PODE SER DISCUTIDO E VOTADO JÁ NO ARTIGO 140 AS DELIBERAÇÕES 

DO PLENÁRIO, ESTANDO PRESENTE A MAIORIA DOS VEREADORES, SERÃO TOMADAS  

POR MAIORIA SIMPLES DE VOTOS, SEMPRE QUE NÃO SE EXIJA A MAIORIA ABSOLUTA 

OU A MAIORIA DE 2/3 (DOIS TERÇO) CONFORME  DETERMINAÇÕES CONSTITUCIONAIS, 

LEGAIS OU REGIMENTAIS, AÍ O QUE ME CHAMA ATÊNÇÃO É QUE SE FOR MAIORIA 

SIMPLES OU  ABSOLUTA NÃO ESTÃO TODOS AQUI FALTARAM TRÊS VEREADORES, MAS 

A MESA DIRETORA  JUNTAMENTE COM O PLÉNARIO QUE ESTAR AQUI PRESENTE QUE 

DECIDE, OUTRA COISA QUE ME CHAMOU ATÊNÇÃO VEREADOR ARTUR DURANTE A 

LEITURA DO PROJETO EU RECORDO QUE EM NOVEMBRO DO ANO 2022 NÓS 

APROVAMOS AQUI NESTA CASA UM DECRETO LEGISLATIVO SOBRE PERDAS 

INFLACIONÁRIS E QUE ENTRAVA EM VIGOR EM JANEIRO 2023 E NÃO ENTROU EM VIGOR  

ESSE DECRETO QUE APROVAMOS QUE FOI MAIORIA ABSOLUTA E HOJE ESTAR AQUI UM 

NOVO PROJETO COM O MESMO TEOR. AÍ FICAMOS FAZENDO E DESMACHANDO EU 

ACREDITO QUE TERIA QUE ENTRAR EM VIGOR O QUE JÁ ESTAR APROVADO E HOJE 

QUERO DIZER EU NÃO ESTOU DE ACORDO COM ESSE PROJETO EU NÃO SOU A FAVOR. 

É UMA CONTRADIÇÃO MUITO GRANDE E MUITO OBRIGADA. CONTINUADO SENHOR 

PRESIDENTE, MAS ESSE PROJETO FOI AVALIADO PELO O CONTADOR PRA VER A 

POCENTAGEM? ERA ESSE MESMO TEOR. COM A PALAVRA VEREADORA CARMELIA 

MARIA ESSE PROJETO DEVE ESTAR ARQUIVADO NA CASA EU NÃO RECORDO SE FOI 

PASSADO PELO CONTADOR SEI QUE FOI PASSADO PELA ASSESSÓRIA JURÍDICA AGORA 

OS VALORES TAMBÉM NÃO ME RECORDO, MAS TENHO CERTEZA QUE APROVAMOS 

QUE ERAM PERDAS INFLACIONÁRIAS ME RECORDO QUE O VALOR ERA MAIOR QUE ESSE 

E FOI APROVADO PELA CASA. SENHOR PRESIDENTE COM A PALAVRA AGENTE PODE 

DEIXAR PRA GENTE AVALIAR COM O OUTRO EU NÃO ME RECORDO DESSE PROJETO. 

CONTINUANDO VEREADORA CARMELIA MARIA EU ACREDITO QUE O IDEAL SERÍA 

AGENTE SENTAR COM OS DOIS PROJETOS AVALIAR E ATÉ PASSAR TAMBÉM PELA A 

ASSESSORIA CONTÁBIL E JURIDÍCA, POR QUE É UMA CONTRADIÇÃO MUITO GRANDE EU 

TENHO ABSERVADO QUE TEMOS APROVADO VARÍAS COISAS E NÃO ESTÃO SENDO 

EXECUTADAS. COM A PALAVRA VEREADORA TÂNIA SILMARA BOM DIA A TODOS EU ME 

RECORDO QUE O AUMENTO ERA EMCIMA DA IGP-M COMO CONSTA NESSE AÍ ENTÃO 

ASSIM  EM RELAÇÃO AO QUORÚM ESTAR LEGAL COM SEIS VEREADORES, EU ACREDITO 

QUE ESTAR EM CONDUTA EU ATÉ CONVERSEI COM A VEREADORA CARMELIA EM 

RELAÇÃO AO RESULTADO DA VOTAÇÃO POR QUE QUANDO TRATA EM DECRETO DE 

QUALQUER HONRÁRIA OU AUMENTO DE SERVIDORES MAS COMO FALA O CONTADOR 

NÓS NÃO SOMOS CONSIDERADOS  SERVIDORES E SIM  AGENTES POLITÍCOS E FICA A 

CRITÉRIO DA MESA SE QUISEREM COLOCA EM VOTAÇÃO POR MIM NÃO TEM 

PROBLEMA NENHUM E MUITO OBRIGADO. COM A PALAVRA SENHOR PRESIDENTE, MAS 



A SENHORA ASSISTIU A REUNIÃO EU ACREDITO QUE ESSE PROJETO MESMO SENDO A 

MESMA MAGNITUDE NÃO VAI ALTERAR OS VALORES POR QUE ELE FEZ A 

CONTABILIDADE EMCIMA E O QUE DÁ É AQUELE VALOR. COM A PALAVRA VEREADORA 

TÂNIA SILMARA NO DIA QUE EU PARTICIPEI DA REUNIÃO O QUE O CONTADOR FALOU 

FOI EXATAMENTE O QUE A VEREADORA CARMELIA FALOU QUE AGENTE JÁ TINHA UM 

PROJETO DE RESOLUÇÃO QUE AUTORIZAVA E TAMBÉM UM DECRETO LEGISLATIVO 

ENTÃO ELE MESMO FALOU QUE JÁ ERA MEIO CAMINHO ANDADO ERA QUESTÃO SÓ 

FAZER A RETRATAÇÃO DE NOSSO SALÁRIO QUE NÃO PRECISAVA DE NENHUM PROJETO 

AÍ AGENTE FICA NESSE EMPASSE, AÍ FICA ESSA DÚVIDA COLOCA E DESMACHA E MUITO 

OBRIGADA. SENHOR PRESIDENTE COM A PALAVRA EU ACREDITO SE AGENTE VOTAR 

ESSE NÃO TEM PROBLEMA POR QUE NÃO ESTAMOS RECEBENDO NADA PELO OUTRO 

ENTÃO ESSE É PRA REGULAZIRAÇÃO. SEGUIDA O SENHOR PRESIDENTE SUSPENDE A 

SESSÃO POR CINCO MINUTOS (05) CONTINUANDO SENHOR PRESIDENTE TEMOS QUE 

VER SE FOI ENFORMADO POR QUE SE NÃO, NÃO TEM VALOR. COM A PALAVRA 

VEREADORA CARMELIA MARIA ENFORMADO EM QUE VEREADOR? POR TUDO QUE FOI 

APROVADO AQUI NESSA CASA FOI ENCAMINHADO PRA PREFEITURA, ASSESSORIA 

JURIDICA E CONTABILIDADE NADA AQUI FOI DEIXADO DE INFORMAR. COM A PALAVRA 

SENHOR PRESIDENTE EU NÃO VOU COLOCAR EM VOTAÇÃO HOJE VOU PASSAR PRA O 

CONTADOR AÍ NA PRÓXIMA SESSÃO AGENTE ENTRA COM A SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOU PEDIR O PARECER DA NYELMA E DO CONTADOR. ENCERRO A ORDEM DO DIA E 

DECLARO ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO QUE SEJA LAVRADA A PRESENTE ATA APÓS 

LIDA DISCUTIDA E APROVADA SERÁ ASSINADA PELA SECRETÁRIA GERAL MESA 

DIRETORA E DEMAIS COLEGAS VEREADORES. 
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